

日本共産党岡山市議団

市政報告会

2017年11月議会では、中学校へのエアコン導入、新入学学用品費の前倒し支給、中山間地の振興など、市民の願いに応える施策が前進しました。

一方で、国民健康保険料や介護保険料の値上げ方針が示されるなど、市民の暮らしと平和をおびやかす動きも進んでいます。

日本共産党岡山市議団は、林じゅん議員の代表質問を始め、全員が質問に立ち、市民の願いを届けて論戦しました。

市内5カ所で、市議会や市政の最新情報をご報告する会を開きます。どなたでも、どの回にでもご参加いただけます。皆様のご意見もぜひお聞かせください。

①	1/20(土)	15時～	(北区) 御津ふれあいプラザ
②	1/21(日)	10時～	(北区) 岡輝公民館
③	1/25(木)	18時～	(東区) 百花プラザ
④	2/10(土)	10時～	(南区) 岡南公民館
⑤		13時半～	(中区) 富山公民館

住所など詳しいことは、市議団までお問い合わせください

市議団5人そろってお話します
お誘い合わせて、ぜひおいでください



団ブログ
まいにち更新中



日本共産党岡山市議団 (岡山市北区大供 1-1-1 電話 086(803)1707)

上のQRコードか
共産党岡山市議団 で検索

市政報告会は政務活動費を活用して行っています